

DIE INTERESSANTESTE ZEITUNG ÖSTERREICHS

Die Redaktion und der Journalist des Jahres 2010 machen die Salzburger Nachrichten zu dem, was sie sind.



Montag, 04. Juli 2011 | Als Startseite

» Hilfe » Zeitung » Anzeigen » Newsletter » Abo » Wetter

Salzburger Nachrichten

 » Suchen

- Nachrichten
- Salzburg
- Sport
- Lifestyle
- Video
- Meinung
- meinSalzburg
- Für Österreich

- Motor
- Immo
- Karriere
- Gastrojobs
- Firmensuche

» Salzburg » Innenpolitik » Weltpolitik » Wirtschaft » Chronik » Kultur » Motor » 7 mal 24



Festspiele: Jean Ziegler sagt Gegenrede ab

Der Schweizer Soziologe Jean Ziegler wird keine „Gegenrede“ am Tag der Eröffnung der Salzburger Festspiele halten. > mehr



„Wir haben uns nichts mehr zu sagen“

Erfolg mit dem Einfachen: Zum 150. Mal moderieren Stermann & Grisse mann die Sendung „Willkommen Österreich“. > mehr



„Es geht um schwerwiegende Mängel“

Präsident kontra Präsidentin. Josef Moser vom Rechnungshof entgegnet Helga Rabl-Stadler von den Salzburger Festspielen. > mehr

Feier zum 10. Geburtstag des Museumsquartiers

1. Juli 2011 | 11:22 | wien | [Teilen](#)

Zehn Jahre sind an und für sich ja noch kein Alter, auch wenn man beim gestrigen Festakt zum Jubiläum des Wiener Museumsquartiers einen anderen Eindruck bekommen konnte.



Zwei Stunden lang hatte sich Prominenz aus dem Kunstareal und der hohen Politik von Bundespräsident Heinz Fischer abwärts in der Halle E des Areals versammelt, während im Haupthof Bands für das breite Publikum aufspielten.

„Wir alle sind das Museumsquartier“, reklamierte sich KÖR-Geschäftsführerin Bettina Leidl in Stellvertretung von Kunsthallen-Direktor Gerald Matt in die versammelte Kunstgemeinde. Bundespräsident Fischer sinnierte in seinem Interview mit den beiden Moderatoren Barbara Rett und Martin Traxler über die goldenen Tage der grundsätzlichen Entscheidung für ein

Salzburger Festspiele

Buchen Sie heute noch Ihre Tickets für die Salzburger Festspiele www.arena.at/SalzburgerFestspiele

Kulturareal am Standort des einstigen Messepalastes, die er als damaliger Wissenschaftsminister initiiert hatte: „Als Minister war damals der finanzielle Spielraum ein bisschen größer als heute. Finanzminister war mein Freund aus Studientagen - Ferdinand Lacina. Und das waren ganz gute Voraussetzungen, hier etwas anzustoßen.“

Auch Kulturministerin Claudia Schmied warnte vor einem Erwartungsdruck in den kommenden Jahren: „Das ist ein bisschen wie beim Pferderennen: Erst willst Du gewinnen, dann gewinnst Du, dann musst Du gewinnen.“

Zufrieden zeigte sich jedenfalls Wolfgang Waldner, langjähriger MQ-Geschäftsführer und seit kurzem Staatssekretär im Außenministerium: Er gratulierte als Vertreter von Außenminister Michael Spindelegger sich selbst - sprich dem einstigen Geschäftsführer. Die entscheidenden Erfolgsfaktoren seien jedenfalls die Location, ein gutes Konzept und ein finanzielles Commitment der Politik gewesen.

© SN/SW

- EMPFEHLEN
- DRUCKEN
- SENDEN

Google als Startseite

Den bequemsten Weg zu Google wählen: Einfach als Startseite festlegen

Opern-Highlights

spektakuläre Live-Übertragungen und Aufzeichnungen in der UCI Kinowelt! www.UCI-Kinowelt.at

Google-Anzeigen



[RSS Feed dieser Seite](#)

WEITERE MELDUNGEN

- „Es war ein Langzeitziel, mehr zu drehen“
- Triumph für Bryan Ferry bei Jazz Fest Wien
- Pongauer TV-Star: Das Leben nach dem Serientod
- Wiener Ringturm von „Familiensinn“ verhüllt
- Konzeptkünstler Jan Mancuska 39-jährig gestorben
- „Transformers 3“: Drittbester Kinostart überhaupt
- Vertragsverlängerung: Meyer und Welser-Möst zögern

FLIEHERS JOURNAL



Beobachtungen des Alltags zwischen Popwahnsinn, Sprachverwirrung und Kinder(i)eben von SN-Kulturredakteur Bernhard Flieger.

- [Urlaub in der Revolution](#)
- [Elina Garanca speist immer mit](#)
- [Mit einem Sir und James Bond durchs wilde Griechenland](#)

IMBILD

„The Eagles“ Konzert in Monaco



Am Vorabend der Hochzeit von Fürst Albert II. von Monaco und Charlene Wittstock, hatte die Rockband „The Eagles“ die Menschen in Feierlaune versetzt. Bei einem Gratiskonzert im gut besetzten Stadion sangen viele den Welthit „Hotel California“ mit.